

Chronique économique

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **46 (1975)**

Heft 7

PDF erstellt am: **16.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Evolution des prix en Suisse

L'indice des prix à la consommation (fin septembre 1966 = 100), qui reproduit l'évolution des prix des principaux biens de consommation et des services entrant dans le budget des salariés, a progressé en avril de 0,2 % pour s'établir à 161,9 points. Cela provient surtout de la hausse intervenue pour le chauffage et l'éclairage et dans le groupe de dépenses santé et soins personnels. D'une année à l'autre, les prix de détail ont donc monté de 9,2 % (mars 1975 : + 8,3 %). Compte non tenu de l'évolution des prix de l'huile de chauffage et de l'essence, le coût de la vie a renchéri de 10 % en l'espace de 12 mois.

L'indice des prix de gros (1963 = 100) a fléchi de 0,1 % en avril pour se chiffrer à 149,3 points. Depuis fin mars, l'indice partiel des marchandises importées est resté inchangé, alors que celui des marchandises suisses a diminué de 0,1 %. Comparativement à son niveau de fin avril 1974, l'indice global a reculé de 1,8 % ; de mars 1974 à mars 1975, la baisse a été de 1 %. Entre avril 1974 et avril 1975, les marchandises ont augmenté de 2,7 %, tandis que les marchandises importées ont baissé de 11 %.

Indices suisses des prix

Groupes	Fin de mois		
	Avril 1974	Mars 1975	Avril 1975
Prix à la consommation			
Ancien indice : août 1939 = 100	334,8	364,8	365,7
Nouvel indice : septembre 1966 = 100	148,2	161,5	161,9
Dénrées alimentaires	137,0	153,7	153,2
Boissons et tabacs	137,7	149,6	149,6
Habillement	143,4	154,5	154,5
Logement	170,5	187,1	187,1
Chauffage et éclairage	184,0	186,9	191,7
Aménagement et entretien du logement	128,6	138,3	139,1
Transports	149,8	160,0	159,9
Santé et soins personnels	154,9	166,7	170,9
Instruction et loisirs	136,7	149,5	149,3
Indice des prix de gros			
Indice général : 1963 = 100	152,0	149,5	149,3
Marchandises suisses	146,5	150,5	150,4
Marchandises importées	165,0	146,8	146,8
Coût de la construction			
Indice de la ville de Zurich	1.4.1973 = 160,9	1.10.1973 = 161,0	
(1.10.1966 = 100)	1.4.1974 = 175,0	1.10.1974 = 172,2	

(Notices économiques)